

ひろげよう千種の輪 マルシェが支える「モモタク」

～新鮮野菜がつなぐ千種の健康と地域公共交通～



【 取組内容 】

生活交通の乗合タクシー「モモタク」を支えるために始めたマルシェ万富は、毎回多くの方が万富公民館を訪れ、地域の交流の輪が広がっています。最近では、学区内で働いているベトナム出身の若い人たちも訪れ、国際色豊かなマルシェになっています。マルシェでは、無料の喫茶コーナーもあり、コーヒーやお茶を飲みながら楽しいひとときを過ごすことができます。また、マルシェ万富では、地産地消を推進するため、地元で採れた新鮮な野菜や果物をお手頃な値段で販売しており、マルシェに出荷するため新しく農業に挑戦する方も増えています。乗合タクシーの「モモタク」は、地域の足として今年の4月から本格運行を開始し、昨年度の試行運行では2158人の方がモモタクを利用しています。これからも「モモタク」の運行を未来へつないでいくため、マルシェ万富を毎月開催し地域をあげてマルシェ万富と「モモタク」を支えていきたいと思ひます。

試行運行期間中（平成31年4月1日～令和2年3月31日）モモタク運行実績

運行予定便数	運行便数	稼働率	利用者数	内愛カード利用者	愛カード利用率
1377便	931便	67.6%	2158人	1171人	54%